
7. Отзыв участников образовательного процесса 
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Сергей Ильясов вместе со своим 

внуком – учащимся 

объединения «Папрапланеризм» 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Алексей Козлов (папа) начинал 

заниматься в объединении 

«Парапланеризм» в 90-е годы, а 

сегодня у нас занимается его 

сын - Максим.  



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 



Отзывы детей 

 

 
 



 

 
 



Отзывы выпускников 

 

kostja kalinin <netswear@mail.ru>23 января 2022, 21:03 

  
Почти с самого детства я мечтал познакомиться с небом, и моя мама,  видя мое 

увлечение, в 10 лет отправила меня в секцию авиамоделирования в 

СПбГЦДТТ.  Спустя год мама предложила пойти на парапланеризм, чему я был 

совершенно не рад и ей пришлось пойти на маленькое ухищрение, заключив со мной 

пари. В случае проигрыша я должен был пойти на одно занятие и решить, хочу ли я 

заниматься дальше. Разумеется, спор я проиграл. 

Первое занятие было теоретическим. Я не отличался усидчивостью в детстве, но 

Собетов Андрей Иванович смог заинтересовать настолько, что занятие пролетело на 

одном дыхании. После был практический урок, где у меня, как и у многих других 

новичков, ничего не получалось, но это лишь подогревало мой интерес к 

дальнейшему обучению. 

Учеников было много, а парапланов – мало. Из-за этого были очереди, и когда кто-то 

уставал или уходил на перекус, я с радостью занимал его место. Поэтому прогресс 

шел у меня быстрее. 

Наступил момент, когда я стал чувствовать, что я готов к серьезным полетам, но мой 

тренер мне этого не позволял. Повзрослев, я стал его понимать: парапланеризм 

безопасен только при серьезном к нему отношении. 

Я неоднократно занимал призовые места в ”Первенстве России”, что дало мне 

хорошую подготовку для участия во взрослых соревнованиях. Для того, чтобы 

проявить себя, помимо опыта требуется современное обородувание, которое стоит 

очень дорого, и долгое время я не мог себе его позволить, что не мешало мне 

показывать достойные результаты. По началу я покупал себе демо-крылья: они 

стоили намного дешевле, но были более непредсказуемы. Они были как твоим 

другом, так и тем, кто хочет тебя “убить”. 

В 2021 году я наконец-то смог себе позволить параплан мирового уровня. После чего 

мои результаты резко улучшились: я поучаствовал в семи соревнованиях в четырёх 

из которых я занял первое место. Среди них: Чемпионат России по парящим полетам, 

Чемпионат России по скоростному парению и другие всероссийские соревнования. По 

итогам года  я попал в Сборную России и уже в этом году буду выступать на 

Чемпионате Европы. 

Калинин Константин Ильич 28.09.1994,  

начал заниматься в 2006 году,  

стал инструктором по парапланеризму в 2014 году,  

ныне продолжаю активную спортивную деятельность 

 

 



 

 
 

 



 

 

 
 

 


